

EDITORIAL

Finalizamos este año en el que ha cumplido la revista cuadernos de bioética treinta cinco años con la edición de un nuevo número de la revista. Como suele ser habitual los trabajos publicados suelen tener mucha relación con las cuestiones que tienen más interés en la actualidad bioética como también con artículos que siguen repensando temas clásicos de nuestra disciplina. En este número el tema de estudio está en relación con estos últimos tipos de artículos pues se tratan cuestiones éticas referentes al final de la vida en conexión con el fenómeno de la eutanasia y su legalización. En colaboraciones tenemos en este número un artículo muy interesante que completa los anteriores que publicamos en el número anterior sobre la inteligencia artificial y sus aplicaciones en biomedicina. Esperamos que en el próximo año podamos seguir colaborando al crecimiento y consolidación de la bioética y que nuestra revista pueda no sólo mantener el impacto ya alcanzado en el ámbito iberoamericano, sino que incremente también su difusión en otras áreas geográficas.

Los editores